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Acta nº. 10/2011 ACTA  DA  REUNIÃO  ORDINÁRIA  DA 
CÂMARA  MUNICIPAL  DE  RESENDE, 
REALIZADA EM 16.05.2011

LOCAL: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Salão Nobre dos Paços do Concelho de Resende. ----------------------------------------------------------------

CONSTITUIÇÃO DO EXECUTIVO; ----------------------------------------------------------------------------------------
PRESIDENTE: --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

António Manuel Leitão Borges (PS); ------------------------------------------------------------------------------------

VEREADORES: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Manuel Joaquim Garcez Trindade (PS); -------------------------------------------------------------------------------
Joaquim Rodrigo de Matos Ferreira Pinto Pereira (PSD);---------------------------------------------------------
Maria Dulce Pereira (PS); --------------------------------------------------------------------------------------------------
Albano António Alves dos Santos (PS); --------------------------------------------------------------------------------
Fernando Jorge Teixeira (PS); -------------------------------------------------------------------------------------------
Elsa Isabel Ferreira Rodrigues (PSD);----------------------------------------------------------------------------------

HORA DE ABERTURA: --------------------------------------------------------------------------------------------------------
Eram 10h35 quando o Senhor Presidente da Câmara deu início à reunião.---------------------------------

A. PERÍODO DE “INTERVENÇÃO DO PÚBLICO; --------------------------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

B. PERÍODO DE “ANTES DA ORDEM DO DIA”: ----------------------------------------------------------------------
Verificaram-se as seguintes intervenções:-----------------------------------------------------------------------------

Presidente da Câmara – Endereçou convites aos Senhores Vereadores para estarem presentes 
em alguns actos/eventos da iniciativa do Município e prestou também algumas informações sobre a 
agenda próxima do Município, designadamente:-------------------------------------------------------------------------

- Hoje – 17h30 – Presença no Município do Senhor Secretário de Estado da Administração Interna, 
para fazer  o ponto da situação da construção do novo Quartel  da GNR de Resende e visita  às 
instalações; Dia 20.05.2011 – Cerimónia nos Paços do Município de assinatura de protocolos entre a 
Federação Portuguesa de Andebol e os Municípios de Resende, Baião, Mangualde, tendo em vista a 
organização da “poule” final do Campeonato Nacional de Andebol Next21, cuja final se realizará em 
Resende e pelas 17h30  presença no Município do Senhor Secretário de Estado da Saúde para 
realização  de  uma  reunião  de  trabalho,  visita  ao  Centro  de  Saúde,  à  Unidade  de  Cuidados 
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Continuados e cerimónia de entrega de uma viatura pelo Município à Administração Regional de 
Saúde para apoio médico; Dia 25.05.2011 – Inauguração oficial da Travessia das Barcas em Caldas 
de Aregos a cargo da Tur Aregos, EM, as, que contará com a presença do Senhor Presidente da 
Câmara Municipal e do Senhor Presidente do Turismo do Porto e Norte de Portugal e do Senhor  
Chefe da Missão do Douro; Dia 29.05.2011 – Desfile do Festival da Cereja pelas 15h00 e outras 
actividades associadas ao evento como a 1ª edição do Torneio Internacional de Andebol “Cereja Cup” 
que contará com a participação das equipas do Futebol Clube do Porto, Sport Lisboa e Benfica e 
Ademar Léon (Espanha).-------------------------------------------------------------------------------------------------------

B.1. DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR; --------------------------------------
O Senhor Presidente solicitou a dispensa da leitura da acta da reunião anterior, uma vez que a 

mesma  foi distribuída a todos os membros com antecedência, a qual foi concedida.------------------------
Seguidamente,  foi a referida acta colocada à discussão e sujeita a votação (na parte em que não 

tinha sido previamente aprovada em minuta), tendo sido aprovada por unanimidade.--------------------

B.2. RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA; ------------------------------------------------------------------------------
A Câmara tomou conhecimento de que as receitas orçamentais, constantes do Resumo Diário 

da Tesouraria, respeitante ao dia 10 de 2011, eram de 311.385,63€ (trezentos e onze mil trezentos e 

oitenta e cinco cêntimos) e as operações de tesouraria de 363.289,05€ (trezentos e sessenta e três 
mil duzentos e oitenta  nove euros e cinco cêntimos).

Tomou também conhecimento de que desde o início do ano houve de receita 4.113.080,39€ 
(quatro milhões cento e treze mil  oitenta euros e trinta e nove cêntimos), de despesa cabimentada 
12.060.071,24 € (doze milhões sessenta mil e setenta e um euros e vinte e quatro cêntimos)  e de 

despesa paga 3.857.993,35€ (três milhões oitocentos e cinquenta e sete mil novecentos e noventa e 
três euros e trinta e cinco cêntimos).----------------------------------------------------------------------------------------

B.3. COMPETÊNCIA DELEGADA; -----------------------------------------------------------------------------------------
Foi tomado conhecimento.----------------------------------------------------------------------------------------------

B.4. ASSUNTOS DE INTERESSE PARA A AUTARQUIA; ----------------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

C. PERÍODO DE “ORDEM DO DIA”;---------------------------------------------------------------------------------------
C.1. ASSUNTOS PARA CONHECIMENTO; -----------------------------------------------------------------------------

Sobre o assunto em epígrafe foi presente a lista contendo os assuntos para conhecimento do 
executivo.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
     Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------
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Foi tomado conhecimento.----------------------------------------------------------------------------------------------

C.2. DOLMEN – COOPERATIVA DE FORMAÇÃO, EDUCAÇÃO E DESENVOLVIMENTO DO BAIXO 
TÂMEGA,  CRL  –  PROTOCOLO  –  ESTRATÉGIA  DE  EFICIÊNCIA  COLECTIVA  “PAISAGENS 
MILENARES NO DOURO VERDE ;---------------------------------------------------------------------------------------- 
    Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, o protocolo indicado em título.--------------

Verificaram-se as seguintes intervenções:-----------------------------------------------------------------------------

Vereador Joaquim  Rodrigo de Matos Ferreira Pinto Pereira (PSD) – Perguntou se já existia 

alguma ideia em concreto, no âmbito deste projecto, para as freguesias de Miomães e Freigil.-----------

Presidente da Câmara – Respondeu que com esta candidatura se garante a participação nas 
acções  de  capitação  nacional  da  Dolmen  e  imediatamente  no  PRODER  um  financiamento  de 
200.000,00€, sendo que a seu tempo as iniciativas em concreto serão dadas a conhecer ao executivo.

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar.-------------------------------

C.3.  CASA  DO  FUTEBOL  CLUBE  DO  PORTO  –  DRAGÕES  DE  RESENDE  –  PEDIDO  DO 
PAVILHÃO MUNICIPAL;-------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, um ofício da Casa do FCP – Dragões 
de Resende a solicitar a cedência do pavilhão Municipal e isenção de taxas de utilização, para o 
próximo dia 4 de Junho, a fim de ser efectuado um torneio de Futsal denominado “Mascotes” para os 
jovens com idades entre os 6/12 anos, englobado no Dia Internacional da Criança. --------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar.-------------------------------

C.4. PROPOSTA ATRIBUIÇÃO DE BOLSAS DE ESTUDO – RATIFICAÇÃO DA LISTA FINAL;-------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, a proposta referente à atribuição das 

bolsas de estudo para o ano lectivo 2010/2011.--------------------------------------------------------------------------
Verificaram-se as seguintes intervenções:-----------------------------------------------------------------------------

Vereador Joaquim  Rodrigo de Matos Ferreira Pinto Pereira (PSD) – Referiu que analisou a 

documentação e que lhe parece existir alguma falta de informação, uma vez que existe um caso com  
indeferimento  inicial  e  que  na  proposta  final  já  consta  como  contemplado,  sem  que da  referida 
documentação  conste  qualquer  reclamação  que  evidencie  o  porquê  da  alteração.  Quanto  ao 
Regulamento, sugeriu que em relação àqueles casos que são tipificados com “aparentemente não 
demonstram dificuldades económicas”, sejam os mesmos devidamente verificados, inclusive “in loco”, 
pelos Técnicos  da Câmara,  por  forma a afastar  a carga  de subjectividade que está  inerente ao 
conceito.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Presidente da câmara – Esclareceu que todos os casos do género têm por base um pedido de 
reapreciação que é avaliado e informado pelos Técnicos da autarquia e que consta do processo, 
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como aliás poderá ser constatado pelos Senhores Vereadores caso o pretendam consultar.--------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por maioria (2 abstenções do PSD), aprovar.-----

C.5.  AMADEU  PEREIRA CARDOSO  –  SANTA EULÁLIA –  SÃO  MARTINHO  DE  MOUROS  – 
REGULARIZAÇÃO  DE  ALTERAÇÕES  AO  PROJECTO  INICIAL  –  DECLARAÇÃO  DE 
CADUCIDADE DO PROCESSO ;------------------------------------------------------------------------------------------- 
    Sobre o  assunto em epígrafe  foi  presente,  para aprovação,  a  declaração de caducidade do 
processo uma vez que o prazo de validade da licença terminou no dia 13 de Abril de 2011 e a obra 
encontra-se inacabada.---------------------------------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado  o  assunto  a  votação, foi  deliberado,  por  unanimidade,  aprovar  nos  termos  da 
informação dos serviços.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

C.6. I GALA DO DESPORTO – PROPOSTA ;--------------------------------------------------------------
Sobre  o  assunto  em  epígrafe  foi  presente,  para  aprovação,  uma  proposta  apresentada  pelo 

Vereador do Pelouro do Desporto Engº  Fernando Teixeira.----------------------------------------------------------
Verificaram-se as seguintes intervenções:-----------------------------------------------------------------------------

Vereador Joaquim Rodrigo de Matos Ferreira Pinto Pereira (PSD) – Disse que concordava com 
a iniciativa, todavia não subscrevia a data escolhida para a realização do evento, ou seja, o dia 4 de 
Junho de 2011, dia de reflexão para as eleições legislativas previstas para o dia seguinte. Embora  
reconheça que a iniciativa não colide com a lei, entende, pelo que conhece das iniciativas da actual  
maioria na câmara, que o carácter político não deixará de estar subjacente nesta acção, pelo que 
defende que a mesma se deveria realizar numa outra data.----------------------------------------------------------

Presidente  da  Câmara –  Respondeu  que  entende  que  intervenções  deste  tipo  não  têm 

comentário.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por maioria (2 votos contra do PSD), aprovar.----
Declaração de voto -  Vereador Joaquim  Rodrigo de Matos Ferreira Pinto Pereira (PSD) – 

Disse que o voto contra se devia à data escolhida e não ao mérito da iniciativa.-------------------------------

C.7. PEDIDO DE UTILIZAÇÃO E OCUPAÇÃO DO RECINTO E SANITÁRIOS DO PENEDO DE S. 

JOÃO – JUNTA DE FREGUESIA DE FREIGIL ;-----------------------------------------------------------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, um ofício da Junta de Freguesia de 

Freigil a solicitar  a cedência do recinto e sanitários do Penedo de S. João, para a realização da festa 
de confraternização a realizar no próximo dia 4 de Junho.------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar.-------------------------------
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C.8.  PEDIDO  DE  ISENÇÃO  DE  PAGAMENTO  DE  TAXAS  DE  TRANSPORTE  –  GRUPO 

DESPORTIVO DE RESENDE;-------------------------------------------------------------------------------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, um ofício do Grupo Desportivo de 

Resende  a  solicitar  a  isenção  do  pagamento  das  taxas  dos  transportes,  referentes  à  época 
2010/2011.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Verificaram-se as seguintes intervenções:-----------------------------------------------------------------------------

Vereador Joaquim Rodrigo de Matos Ferreira Pinto Pereira (PSD) – Disse que entendia que 

este tipo de apoio deveria existir para todas associações e não ser atribuído excepcionalmente.---------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade e a título excepcional, aprovar.

C.9. PEDIDO DE ASSISTENTE SOCIAL PARA OS CENTROS COMUNITÁRIOS DE S. ROMÃO E 

FELGUEIRAS – CASA DO POVO DE RESENDE – APROVAÇÃO DE PROTOCOLO;------------------
Sobre o  assunto em epígrafe  foi  presente,  para  aprovação,   um ofício  da Casa  do Povo de 

Resende a solicitar o apoio da Assistente Social da Câmara Municipal de Resende para os referidos 
centros Comunitários. Solicita ainda o apoio possível (meios humanos e técnicos) para  as parcerias 
já estabelecidas e a estabelecer .--------------------------------------------------------------------------------------------

O Vereador  Albano António Alves dos Santos (PS) declarou-se impedido relativamente a este 
assunto, pelo que não participou na sua discussão e votação.-------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por maioria (2 abstenções do PSD), aprovar nos 
termos do protocolo a celebrar.--------------------------------------------------------------------------------------------

C.10. CASA DO FCP – DRAGÕES DE RESENDE – PEDIDO DE PARCERIA;--------------------------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, um ofício dos Dragões de Resende  a 

solicitar a parceria para a realização do seu 12.º aniversário e comemoração do dia Internacional da 
Criança, cedendo a título gratuito o Auditório Municipal de Resende, para a realização de um filme,  
bem como o recinto do Largo da Feira para a realização de actividades lúdicas.-------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar.-------------------------------

C.11.  CLUBE  FLUVIAL  E  FLORESTAL  DE  RESENDE  –  PEDIDO  DE  CEDÊNCIA  DE 

INSTALAÇÕES;----------------------------------------------------------------------------------------------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação,  um ofício  a solicitar a cedência das 

instalações do Moinho Novo, por cima dos Tanques públicos, para a instalação da sede.-------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------
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Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar e celebrar protocolo.-

C.12. PROJECTO DE FÉRIAS NA CÂMARA - REGULAMENTO;----------------------------------------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, o respectivo regulamento.------------------
Verificaram-se as seguintes intervenções:-----------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar.-------------------------------

Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente da Câmara deu por encerrada a reunião, eram 
11h20, tendo sido aprovados em minuta todos os assuntos  submetidos a decisão do órgão. -------------

E  eu,  ______________________________,  Chefe  da  Divisão  Administrativa  e  de  Serviços 
Urbanos, a redigi e subscrevo. -----------------------------------------------------------------------------------------------

________________________________
Engº António Manuel Leitão Borges

Presidente da Câmara Municipal

_______________________________
Dr. António Manuel de Almeida Pinto

Chefe da DASU
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